

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Lo que queda claro

¿Qué hubiera pasado si otro ciudadano, cualquier otro u otra, hubiera dicho lo que dijo el titular de la CONADE, Nelson Vargas, de que "qué poca madre tienen", que los del gobierno son "ineptos" e "ineficientes", etcétera?

Lo importante de esta lección es que aunque las autoridades se sientan incómodas, los casos como el de Nelson Vargas son muchos y lo que dijo en televisión lo dicen día a día los miles y miles de ciudadanos comunes, y ni quién nos fume...

Por eso no hay fijón

Ahora que el presidente Feli Calderón hizo el último cambio en su gabinetito (César Nava se va para buscar una candidatura para diputado por el PAN en las elecciones federales del próximo año y lo sustituyó Luis Felipe Bravo Mena, su nuevo secretario particular), Feli hizo un reconocimiento a la vocación de servicio de Nava y destacó su compromiso y esfuerzo "determinantes para nuestro proyecto de transformación de México", atisbó.

De Bravo Mena, dijo que "cuenta con las credenciales necesarias para asumir las tareas propias de su encargo".

Nooo, reflexionan, si por credenciales no paramos, hasta Durazo tuvo de general...

¿Será buen lugar?

El presidente de Cuba, Raúl Castro, está dispuesto a reunirse con el futuro mandatario de los United, Barack Obama, en "un lugar neutral", según admitió en una reciente entrevista con el actor gringou, Sean Penn.

Um, dicen, ¿pero cuál sería ese lugar "neutral"?

Sólo la luna...

En los apellidos

Por cierto que el presidente Castro designó a Ulises Rosales del Toro, un general veterano de la guerra de Angola, como ministro de Agricultura.

Um, señalan, Rosales del Toro, ora sí que en los apellidos lleva la designación...

¡Sus órdenes, pareja!

El presidente de Perú, Alan García, re-

conoció ayer su preocupación por la creciente penetración de los cárteles mexicanos en el narcotráfico en Perú y pidió a México que le envíe policías antinarcóticos para luchar contra esos cárteles.

¡Úchala!, dicen. ¡Quieren que nuestros polis los ayuden!

¿A quién, a sus narcós o a su poli?

¡Si aquí el cincuenta por ciento de los polis salió que son "no recomendables" para ejercer su labor!

A duras penas a'í la llevamos, ¡y vamos a ayudarlos! (bueno, ¡capaz que Feli se compromete a ayudarlos...!)

Siendo así, les podríamos mandar a Genarito, a Tello y a tantos...

¡Tampoco tienen!

Desde tierras tapatías, nos reportan:

Que el pasado domingo, en un foro de Televisa, los payasos Lagrimita y Costel —originarios de allá—, filmaban su programa de concursos infantiles con público en vivo para ambientar el foro de grabación.

Entre el público se encontraba una niña con parálisis cerebral que la llevaba su tía, pero al sentarse hasta adelante de las gradas, los de seguridad le pidieron a la señora que llevara a la niña hasta la parte trasera de las gradas por que no querían que la tomaran las cámaras.

La mujer tuvo que subir cargando a la niña hasta la última grada, pero al llegar y acomodar a su sobrina, ella perdió el equilibrio y cayó de cabeza tres metros, y debido al golpe falleció, mientras la niña lloraba asustada y desconsolada sin que nadie la socorriera.

Los diarios tapatíos no reportaron si se brindó alguna ayuda a los familiares para los gastos funerarios, o si les darán una indemnización.

¡Um!, preguntan ¿y la solidaridad, el amor y la generosidad que pregonan el Teletón?... ¿No que mucha ayuda a los discapacitados?

Como dijera un clásico: "¡eso es no tener madre!"

Oportuna tristeza

Que por "la tristeza" que le dejó la lectura Continúa en siguiente hoja



Fecha 28.11.2008	Sección Política	Página 47
----------------------------	----------------------------	---------------------

de "El Principito", de Antoine de Saint-Exupéry, el escritor argentino Alejandro Guillermo Roemmers escribió una secuela con un final feliz: "El Regreso del Joven Príncipe", obra que contó con el prólogo del sobrino nieto del autor original y presidente de la Fundación Antoine de Saint-Exupéry, Frédéric d'Agay.

"En el caso de 'El Principito' yo me quedé muy triste y la mayor cantidad de personas también.

Roemmers dijo que su libro tiene un final feliz y resaltó que se trata de "un necesario complemento espiritual".

Um, dicen, una secuela de ese libro tan clásico., ¿habrá querido Saint-Exupéry una segunda parte? Si segundas partes

nunca han sido buenas., imaginen ahora sacar la historia del "señor príncipe"., o "el principote".

Se nos hace que lo que quiere sacar es una lana...

Nosotros también

Ayer los gringous celebraron su Día de Acción de Gracias.

Nosotros también deberíamos tener nuestro Día de Gracias, y festejarlo el próximo primero de diciembre, cuando se cumplen dos años de la toma de posesión de Lipe Calderón.

¡Así podríamos darle las gracias a Feli por la estabilidad, la seguridad, el empleo... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



George W. Bush. (Foto: Cortesía)